

Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch

Medienmeldung vom 24. März 2012

Seewen: Auto entwendet und verunfallt

Am Freitagabend ist auf der Hochwaldstrasse in Seewen ein Jugendlicher mit einem Auto verunfallt, welches er zuvor seinen Eltern entwendet hat. Er musste mit leichten Verletzungen in ein Spital gebracht werden.

Im Bereich einer starken Rechtskurve auf der Hochwaldstrasse in Seewen verlor am späten Freitagabend, 23. März 2012, um zirka 23.45 Uhr ein 17-jähriger Autolenker die Kontrolle über das Fahrzeug. In der Folge kam das Auto von der Strasse ab und rutschte die angrenzende steile Böschung hinunter. Schlussendlich kollidierte es mit einem Baumstrunk, wo das Fahrzeug auf der Seite liegend zum Stillstand kam. Der junge Mann zog sich beim Unfall leichte Verletzungen zu, er musste folglich in ein Spital gebracht werden. Wie die polizeiliche Tatbestandesaufnahme ergab, hatte er das Auto vor dem Unfall seinen Eltern für eine «Strolchenfahrt» entwendet. Zudem fiel der bei ihm durchgeführte Alkoholttest positiv aus und er besitzt keinen gültigen Führerausweis zum Lenken eines Autos. Das Unfallfahrzeug erlitt einen Totalschaden. Der junge Mann wird sich vor der Jugendanwaltschaft zu verantworten haben.

Personen, die Angaben zum Unfallhergang machen können, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn in Dornach (Telefon 061 704 71 11) in Verbindung zu setzen.

